



## 4月の園だより



卒園式が無事に終わり、34名のぞう組さんが卒園しました。卒園する保護者の方々を見ると、我が子の成長をかみしめている様子が強く感じられました。また、在園中に交流を深めた保護者同士のつながりも多くみられ、保育園という子ども社会の中で保護者の方へもたらす影響についても深く考えさせられました。人と人との出会いは年を重ねるにつれ減っていきます。保育園という場所を通して出会った保護者とのつながりを大切に、小学校、その先までつながっていただくと保育園にいる私たちも嬉しいです。そして、入学、卒業といった節目に子どもたちだけでなく、保護者の方々にも保育園に来ていただけることを職員一同楽しみにしています。

今年度はどんな一年になるか楽しみです。子どもたちの成長を最優先にし、一年間ご協力のほどお願いいたします。今年度もクラス単位の遠足や、懇談会を予定しています。保育園での様子や子ども社会でのお子様の状況を見ていただける数少ない機会ですので、是非ご参加ください。また、引き続き、子どもたちの健康に留意しながら保育を行ってまいります。集団生活上、感染拡大を防ぐために風邪症状等による家庭保育のご協力や、医療機関の受診をお願いすることがあると思います。お子様のため、一緒に生活するお友達のためとご理解いただければ幸いです。

ご入園、ご進級おめでとうございます！

園長 守田 大樹



☆ 4月5日(土)は入園式のため、在園児は休園とさせていただきます。  
ご協力お願い致します。

☆ 体調不良や都合によりお休みをする場合は、必ず9:00までにご連絡ください。  
また、電話連絡の際は『クラス名』『フルネーム』をお伝えください。

☆ 玄関から外に出ることもありますので、サンダルでの登園は控えて下さいますようお願い致します。

☆ 5月17日(土)に保護者会総会を予定しています。  
お忙しいかと思いますが、ご参加くださいますようお願い致します。

